
                                                                      Châteauroux le 08/10/2019

                                            COMPTE-RENDU CHSCT du 08/10/2019

Représentants de l’Administration : Mme DESBOIS (Présidente du CHSCT), Mme DESLANDES, M. JOUANNEAU 
Mme MANNEVY Secrétaire, Mme JUSSIAUX Médecin de prévention  Mme DUCHENE Assistante Sociale
Représentants du personnel : OBLIN Pierre, COMBES Marie-Caroline (experte) pour FO-DGFiP .

Le CHSCT s’est ouvert à 9h00. Aucune déclaration liminaire n’étant lue, il est procédé à l’examen du premier point de
l’ordre du jour.

1. Désignation d'un nouveau secrétaire du CHSCT
Suite à la démission du précédent secrétaire, un nouveau secrétaire a été élu.

2. Approbation du procès-verbal de la réunion du 04 juin 2019   
Approuvé à l'unanimité.

3. Présentation de Mme DUCHENE, nouvelle assistante sociale
Présente  depuis  le  1er septembre  dernier,  notre  nouvelle  assistante  sociale,  que  nous  partageons  avec  le  Ministère  de
l'Intérieur,  est  présente  au  CDFiP  de  Châteauroux  deux  jours  et  demi  par  semaine  (les  lundis,  mercredis  matins  et
vendredis). Mme DUCHENE reçoit sur rendez-vous, la contacter à : marinette.duchene@finances.gouv.fr
Elle assurera des permanences dans les centres extérieurs, permanences dont vous serez informés.
Sa  sphère  de  compétences  est  d'abord  professionnelle,  sans  exclure  bien  entendu  la  sphère  privée  (santé,  budget,
famille …).

4. Point sur le budget avec examen des Registres Sécurité et Santé au Travail (RSST)
A l'heure où nous mettons sous presse, aucune décision n'a été communiquée à notre Direction quant au sort de la réserve
de 5 % constituée en début d'année (2 051,00 €). Au cas où un miracle se produirait, nous avons autorisé la Direction à
l'utiliser pour des achats de matériel sur le catalogue UGAP.
Nous nous sommes concentrés sur le solde de notre dotation réelle, soit 2 117,44 €. 
Après examen des nouvelles demandes inscrites sur les Registres Sécurité Santé au Travail  (RSST),  et  des différents
besoins présentés au CHSCT en début d'année et non satisfaits, nous avons décidé d'acheter différents matériels (souris
ergonomiques, bras support double écran et un fauteuil ergonomique) qui seront répartis selon les demandes des agents.
Concernant  les  bras  support  double  écran,  la  Direction  avait  recensé 75  matériels  nécessaires ;  60 ont  été  achetés  et
distribués, 15 finiront bientôt d'équiper le SIP de Châteauroux. 15 bras supplémentaires sont en instance d'être répartis
selon les besoins connus à ce jour.
30 fauteuils ergonomiques « de base » ont été acquis par la Direction.
Le sujet de la ventilation du hall d'accueil du CDFiP de Châteauroux a été abordé. Il n'est pas prévu pour le moment de
travaux spécifiques de ventilation, étant donné qu'une refonte globale du hall est envisagée. Un « Séminaire de l'Accueil »
devrait bientôt se tenir, avec notamment la problématique de l'accueil sur rendez-vous qui oblige à repenser l'organisation
des accueils des CDFiP.
Les formations « Hygiène et Sécurité » programmées en septembre ont connu une fréquentation inférieure aux années
précédentes. La période de la rentrée ne semble pas être la plus adaptée.
Le budget a été adopté à l'unanimité.

5. Evénements ayant eu lieu depuis la réunion du 04 juin 2019
Deux accidents de trajet et deux fiches de signalement ont été évoqués.



6. Information sur le projet départemental du nouveau réseau de proximité (état de la concertation au 30/09/2019)   
La Directrice a expliqué que, depuis l'annonce de la version 2 du projet de nouveau réseau, nous étions entrés dans la phase
2 de concertation.
La  Directrice  a  reconnu  que  la  version  1  présentait  des  anomalies  flagrantes  (le  PUC  à  Argenton  et  la  Trésorerie
hospitalière à La Châtre). Elle s'est réjouie des améliorations apportées par cette nouvelle version (création d'un SGC et
d'un SIP supplémentaires), ce qui permet de « faire baisser au maximum le taux de mobilité » selon ses dires. Ne soyons
pas dupes, ces modifications ont été faites pour calmer le jeu et acheter une certaine paix sociale.
Les réunions avec les élus locaux se poursuivent donc, comme par exemple lundi 7 octobre à Valençay. Pendant une heure
et demie, la Directrice a présenté son projet à une soixantaine d'élus et d'usagers du nord du département. Il semblerait que
ces derniers n'aient pas été vraiment convaincus par ses explications.
La Directrice doit faire remonter cette opposition à Bercy, nous ne manquerons pas d'en faire autant de notre côté.
Ce sujet a été l'occasion de se faire repréciser quelques points, notamment en ce qui concerne les règles de priorité.
La priorité absolue est le suivi physique de la mission   ; il n'y a plus de priorité sur les postes vacants de la commune.
La démétropolisation est en marche : il s'agit des services situés à Paris ou dans les grandes métropoles, susceptibles d'être
expatriés dans nos douces provinces. Attention, si jamais les collectivités de l'Indre candidataient, ce ne seront pas des
fourgons entiers de parisiens qui débarqueront avec femmes et enfants, mais juste les emplois. Comme, dans le même
temps, certaines de nos missions auront disparu, ce sera une opération neutre (dans le meilleur des cas). Affaire à suivre …

Nous demandons toujours le retrait total du plan Darmanin !

7. Questions diverses
Chauffage   : Comme tous les ans à la même époque, à l'approche des premiers frimas,  cette sempiternelle question est
revenue dans les débats : quand est-ce qu'on rallume le chauffage ? La réponse donnée nous a rassurés : à partir du 15
octobre, sauf retour précoce de l'été.
Réfection de l'étanchéité du toit-terrasse du CDFiP de Châteauroux : les travaux sont en cours jusqu'à la fin octobre. Les
conduits  d'eau  pluviale  seront  tous  débouchés,  et  l'isolation  du  bâtiment  devrait  être  améliorée.  Coût  des  travaux  :
160 000 € TTC.
Entretien des espaces verts du CDFiP de Châteauroux   : Idéfix est en larmes, trois arbres seront abattus dont le grand sapin
devant l'entrée du personnel et deux charmes à côté du chemin piétonnier. Motif de ces arrachages  : leurs racines soulèvent
les dalles du chemin piétonnier et le sapin bouche la lumière. Début des travaux : jeudi 10 octobre.
Nouveau gestionnaire de site du CDFiP de Châteauroux   : la chef de service du SIE est nommée officiellement à partir du
lundi 14 octobre.

Fin de la séance à 12h 05.

Il s'agissait de la dernière séance du CHSCT de l'Indre pour 2019.
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